

Solo el 42% de las personas con hipertensión en Antofagasta tiene sus controles al día



Según datos entregados en la Encuesta Nacional de Salud (ENS).

Solo el 42,4% de las personas que padecen hipertensión arterial que se atienden en el sistema de Fonasa en Antofagasta mantienen sus controles al día. Según los datos de la Encuesta Nacional de Salud (ENS), entregados desde la Red Asistencial, la realidad regional coincide con la del resto del país, donde un tercio de la población chilena tiene hiperten-

sión y de ésta sólo 1 de 3 tiene un adecuado tratamiento. El seremi de Salud, Alberto Godoy, recalcó la importancia de que los adultos y también los adultos mayores, deban practicarse actualmente el Examen de Medicina Preventivo (EMPA y EMPAM) con el objetivo de detectar precozmente la patología e iniciar el tratamiento correspondiente.